



Las palabras de apoyo que Ricardo Monreal ofreció a Rubén Rocha, gobernador de Sinaloa

El gobernador denunció los intentos de asociar a los gobiernos de Morena con el narcotráfico, calificándolos de absurdos e infundados

Por Omar Tinoco Morales



En un encuentro en la sede del Congreso, **legisladores de Morena**, encabezados por el coordinador de los diputados **Ricardo Monreal Ávila**, recibieron al gobernador de **Sinaloa, Rubén Rocha Moya**, a quien le manifestaron su apoyo total en medio de la crisis que se vive en esa entidad.

Monreal Ávila expresó un profundo reconocimiento hacia Rocha Moya, considerándolo un **“hombre humanista y político profesional**, que ha dado la mayor parte de su vida al servicio público y en la academia”.

“Nos complace que esté aquí, Gobernador. Siéntete entre amigos y amigas. Somos muy solidarios con tu pueblo y estado (...) Estamos seguros de que saldrá adelante Sinaloa. Esta etapa que vive el estado se va a superar con el **apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum, de las instituciones** y con tu propia capacidad y talento van a salir adelante los y las sinaloenses”, expresó el líder morenista.



Por su parte, Rocha Moya rememoró los momentos compartidos con **Ricardo Monreal**, particularmente su campaña conjunta de 1998 por la gubernatura de Zacatecas. Este recordatorio sirvió para enfatizar su alianza y compromiso con los principios de la Cuarta Transformación.

El gobernador denunció los intentos de asociar a los gobiernos de Morena con el narcotráfico, calificándolos de absurdos e infundados. “Es un absurdo en aras de atacarnos... No podrán adjudicarnos ninguna responsabilidad... ya llegaron a la difamación para atacar a la 4T”, señaló Rocha según la Cámara de Diputados.

Durante la reunión, Rocha Moya mencionó sentirse “beneficiario de la 4T y con un profundo compromiso con los principios del movimiento”.

El contexto del enfrentamiento con los grupos delictivos y las capturas que ha realizado el Gobierno Federal fueron temas centrales de la conversación entre el mandatario estatal y los legisladores. Sobre el tema del asesinato del diputado electo Héctor Melesio Cuén, apuntaron que el asunto corresponde a la Fiscalía General de la República (FGR).

Rubén Rocha se refirió al respaldo de la Federación y compartió que “durante su mandato ha recibido apoyo de la Federación, tanto en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador como en el actual de Claudia Sheinbaum Pardo”.

El gobernador destacó que este es un problema que no puede enfrentarse únicamente con las fuerzas policiacas estatales y municipales.

En referencia a la captura de Ismael ‘El Mayo’ Zambada, Rocha señaló que este suceso constituye un “contexto suigéneris” y negó cualquier vínculo con una posible reunión con el mencionado criminal.



Morena da respaldo a Rubén Rocha

Luego de concluir la reunión, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, expresó su respaldo a Rocha Moya. En declaraciones recogidas por la Cámara de Diputados, Gutiérrez recordó su presencia durante la campaña política de Rocha, reforzando la legitimidad y el reconocimiento del actual gobernador de Sinaloa: “Eres gobernador porque el pueblo de Sinaloa así lo decidió y estás haciendo un buen trabajo. Te creemos y confiamos en ti”.

Por otro lado, el asesinato de un diputado opositor en Sinaloa fue un tema que el gobernador trató con institución y respeto hacia el trabajo de la Fiscalía General de la República. Según el medio, Rocha evitó emitir opiniones que pudieran entorpecer las investigaciones en curso.

A medida que avanzan las semanas, el panorama en Sinaloa parece estar bajo un escrutinio cada vez mayor, con un enfoque concertado entre los gobiernos federal y estatal para abordar el complicado escenario de seguridad.

En declaraciones previas a los medios de comunicación, el mandatario sinaloense aseguró que “es un momento difícil que tiene la atención debida del Gobierno de la República y del mí... no es inédito; en Sinaloa ha ocurrido, en otros momentos, que los grupos delincuenciales se confrontan, pero nosotros estamos haciendo lo nuestro ahora”.

[Las palabras de apoyo que Ricardo Monreal ofreció a Rubén Rocha, gobernador de Sinaloa - Infobae](#)